

令和6年11月12日(火) 協議 14:40~15:40

鶴ヶ島中学校会議室 全体進行 教頭

1 開会の言葉 教頭

2 あいさつ 会長
校長

3 議題

(1) 情報交換

① 学校長から

2学期に入り大きな重点目標が2つ

一つは職員への改めての周知として

授業力の向上、学び合いの授業研究会実施。不登校については心に寄り添いSSルームの活用。

働き方改革では時間を決めて効率よく働き時間外勤務時間を減らす。

二つ目は令和9年度の西中学校との再編。喫緊の課題としては部活動のスムーズな移行を検討し1月の新一年生説明会に間に合わせるようにしていく。

② 学校の様子

- ・陸上部の全国大会、2年生の社会体験チャレンジなど各方面で頑張っている。
- ・雨乞いのボランティアも多数協力してくれた。
- ・入間北部新人体育大会、県大会や地区大会など好成績を収め、3年生からしっかりと引き継いでいる。
- ・合唱祭、市内合唱祭でもお褒めの言葉をいただいている。
- ・駅伝部女子、県大会出場。
- ・3年生は進路選択の時期。きょうも三者面談をおこなっている。
- ・校庭改修工事は12月いっぱいの予定。
- ・11/20にボランティア生徒による日光街道清掃がある。声がけすると本校生徒はとてもよく参加してくれる。

「運営協議会委員から質問」

Q:不登校の要因は？SSルームで学校と繋がっていられるというのはいいこと。

A:要因を一つにするのは難しい。勉強か、友達か、家庭かなど複雑に絡んでいる。自分でも何でなのかわからないこともある。

Q:11/20の日光街道清掃はPTAの植栽と同日か？

A:同日開催。日光街道清掃は生徒のボランティア(100名越す見込み)で行う。

Q:昨年度のジャージの件はその後どうか？

A:現在はそのようなことは起きていない。スクールサポーターは現在も来ていただいている。

Q:正門にあった警察のマークが無くなっているが。

A:確認する。

③地域の様子

- ・雨乞いで鶴中学生が多数関わっていて驚いた。
- ・最近ローソンにたまっているのを見かけない。
- ・地域でのイベントなどに参加して交流をしていけるといい。次の世代に引き継いでいく。
- ・学校応援団としては西中との再編後どうなるか？←今後学校間で相談していく。
- ・中学生たちが授業だけでなく地域との繋がりで大人とも関わっていくことで学校へも行きやすくなることもあるのではないかな。
- ・合唱祭について、子（3年生）から毎日練習の様子を聞いていた。合唱祭も参観したが練習時の様子からの本番がドラマのようで素晴らしかった。こうやって成長するのかと。
- ・職場にかつて不登校だったという人もいるが、なぜ当時不登校だったのか自分でもわからないと。タイミングなのか。
- ・教員時代、体育祭よりも合唱祭を制したほうがクラスがまとまる、と言われていた。今年の合唱祭、男子の出番が多かった。ランクが上がったようで素晴らしかった。先生方の合唱を見ている生徒の目が素晴らしかった。
- ・10/3号の学校だよりの「幼児は手を離さず、少年は目を離さず、青年は心を離さず」の箇所にも感動していた。
- ・前述の学校だよりの、感動した。地域の中学校として今の生徒たちの頑張り、先生方の頑張り応援したくなる。
- ・合唱祭の校歌で変化を感じた。先生方も生徒もそれぞれの役割を果たして良かった。一つ一つの体験が成長させていると感じた。掲示物やイラストなどからも見て取れていい学校だなと感じた。
- ・教育目標の「心を磨く」の意味は？ →生きる力＝「知・徳・体」これをバランスよく身につける。心を磨くとは徳、心を育み育てていく。思いやりの心を育てる。
- ・昇降口に体力測定が掲示してありぜひ今後も続けてほしい。生徒のモチベーションにもなる。一つでもモチベーションが上がるのであれば不登校を避けることもできることもある。
- ・駅伝通信、素晴らしい。実況中継のようによく伝わってくる。夏の陸上の全国大会の垂れ幕も準備できたら声がけください。
- ・登下校中のジャージや制服の中学生を見かけると、無事に元気に帰るように、3年生には受検がんばれ、と祈るような気持ちでいる。

(2) 学校評価について 教頭

* 評価アンケートの記入 (10分程度)

書き終わらない方は後日郵送ください。(返信用封筒配付)

4 閉会の言葉

会長

* 今後の予定

令和7年 1月29日(水) 第4回学校運営協議会 場所：会議室

令和7年 3月3日(月) 第5回学校運営協議会 場所：会議室